Anreise 
(Arrival: see next page)

Anreise mit dem PKW
Aus Richtung Köln kommend:
A3 Ausfahrt Wiesbaden / Niedernhausen, B455 Richtung Königstein, nach Eppstein links Richtung Fischbach / Ruppertshain, in Fischbach links Richtung Schloßborn / Ruppertshain, in Ruppertshain am Zauberberg rechts, am Ende des Waldstücks liegt das KTC auf der rechten Seite.
Aus Richtung Kassel kommend:
A5 Ausfahrt Bad Homburg, Richtung Oberursel (A661) bis zum Autobahnende, dann B455 nach Königstein. Am Kreisverkehr Richtung Limburg an der 3. Ampel links der Beschilderung folgen, entlang der Vorfahrtstraße in den Ölmühlweg fahren, ca. 500 m nach dem Ortsende liegt das KTC auf der linken Seite.
Aus Richtung Süden kommend:
A66 Ausfahrt Höchst/Bad Soden/Königstein, B8 Richtung Königstein, in Königstein am Kreisel Richtung Limburg, an der 3. Ampel links der Beschilderung folgen, entlang der Vorfahrtstraße in den Ölmühlweg fahren, ca. 500 m nach dem Ortsende liegt das KTC auf der linken Seite.
Neben 168 kostenpflichtigen Parkplätzen auf dem Gelände, stehen vor unserem Tagungszentrum weitere 50 kostenfrei zur Verfügung.

Anreise mit öffentlichen Verkehrsmitteln
Von Frankfurt:
S-Bahn S4 nach Kronberg (Endstation), dann weiter mit dem Taxi (9 km) oder S-Bahn S3 nach Bad Soden, dann weiter mit dem Taxi (8km) oder R12 "Frankfurt Königsteiner Eisenbahn" nach Königstein, dann weiter mit Taxi (2km). Gerne vermitteln wir Ihre Abholung an den Bahnhöfen.

Taxiabholung vereinbaren






[bookmark: _GoBack]Arrival by car
Via Motorway A3:
Exit Niedernhausen direction Königstein (B455), stay on the B455 through Eppstein; follow the signs for Fischbach; in Fischbach turn left at the traffi c lights towards Ruppertshain. After leaving the town (at top of hill), turn right in the direction Königstein, the KTC is situated about 4km on the right hand side.
Via Motorway A5:
Exit Bad Homburg in the direction Oberursel, follow A661 until the end, then straight ahead direction Königstein (B455). In Königstein leave the roundabout direction Limburg, turn left at the 3rd set of traffi c lights, following the KTC sign, 500m after leaving Königstein you will find the KTC on the left hand side.
Via Motorway A66:
Exit Höchst/Bad Soden/Königstein in the direction Königstein (B8). In Königstein leave the roundabout direction Limburg, turn left at the 3rd set of traffic lights, following the KTC sign, 500m after leaving Königstein you will find the KTC on the left hand side.
210 car park spaces, 50 for free, are situated on site.

Public transportation from Frankfurt
S-Bahn S4 to Kronberg. Continue by taxi (9km).
S-Bahn S3 to Bad Soden. Continue by taxi (8km).
R12 „Frankfurt Königstein Eisenbahn“ to Königstein. Continue by taxi (2km).
We will be pleased to organize a shuttle by taxi to KTC for you.


Arrange Taxi-Pick Up


